

COMMUNIQUE DE PRESSE

2 mars 2022

CONTACT PRESSE

Katell Archambaud et Pauline Bisiaux Tel: 02 97 51 15 14 communication.musee@mairie-baud.fr



GEO-FOURRIER

Entre Japon et Bretagne

Du 2 avril au 31 décembre 2022, le Musée de la carte postale présente sa nouvelle exposition temporaire sur l'illustrateur Geo-Fourrier.

Lyonnais élevé à Paris, Geo-Fourrier (1898-1966) s'installe à Quimper lors de sa trentième année. Graveur, dessinateur, photographe, décorateur, céramiste, illustrateur et éditeur de cartes postales, il s'attelle tout au long de sa vie artistique à représenter, avec un oeil d'ethnographe, la population bretonne mais aussi d'autres régions françaises et leur vie quotidienne. Influencé très tôt par l'art japonais, on retrouve dans ses oeuvres toutes les caractéristiques des estampes japonaises ce qui l'amène à «supprimer tout ce qui n'est pas indispensable».

L'expositon «Geo-Fourrier, entre Japon et Bretagne» donne à voir des cartes postales, croquis, estampes, livres et faïences provenant des collections du Musée de la carte postale et de collections privées. Ces objets permettront de mettre en valeur les différentes facettes du travail de cet illustrateur et son lien étroit avec le Japon.

L'exposition est visible du mardi au dimanche de 14h à 18h. Le musée est fermé les jours fériés. Le « Carton voyageur » - Musée de la carte postale 3 avenue Jean Moulin 56150 BAUD www.lecartonvoyageur.fr

Pour plus d'informations, dossier de presse sur demande.





